

¿Conviene que la familia rece unida?

Respuestas de san Josemaría a varias preguntas sobre el amor en la familia, la relación padres e hijos, la educación de los hijos o la fe en la familia

12/06/2018

Se tratará de costumbres diversas, según los lugares; pero pienso que siempre se debe fomentar algún acto de piedad, que los miembros de la familia hagan juntos, de forma sencilla y natural, sin beaterías. Hay prácticas de piedad —pocas, breves y

habituales— que se han vivido siempre en las familias cristianas, y entiendo que son maravillosas: la bendición de la mesa, el rezo del rosario todos juntos (...), las oraciones personales al levantarse y al acostarse.

De esa manera, lograremos que Dios no sea considerado un extraño, a quien se va a ver una vez a la semana, el domingo, a la iglesia; que Dios sea visto y tratado como es en realidad: también en medio del hogar, porque, como ha dicho el Señor donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos (Mat 18, 20.)

Lo digo con agradecimiento y con orgullo de hijo, yo sigo rezando —por la mañana y por la noche, y en voz alta— las oraciones que aprendí cuando era niño, de labios de mi madre. Me llevan a Dios, me hacen sentir el cariño con que me

enseñaron a dar mis primeros pasos de cristiano; y, ofreciendo al Señor la jornada que comienza o dándole gracias por la que termina, pido a Dios que aumente en la gloria la felicidad de los que especialmente amo, y que después nos mantenga unidos para siempre en el cielo.

Los textos han sido seleccionados fundamentalmente del libro Conversaciones, que recoge siete entrevistas que concedió san Josemaría, entre 1966 y 1968, a Le Figaro, The New York Times, Time, L'Osservatore della Domenica y a varias revistas españolas (Telva, Gaceta Universitaria y Palabra y de la homilía El Matrimonio, vocación cristiana publicada en el libro Es Cristo que pasa.

Para saber más

- Catecismo de la Iglesia Católica, nn. 2197-2257
 - Libro gratuito Amor humano y vida cristiana.
 - Libro electrónico sobre la educación de los hijos
 - Catequesis de Papa Francisco sobre la familia
 - Carta a las Familia del Papa Juan Pablo II
 - Exhortación apostólica Familiaris Consortio
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/conviene-que-
la-familia-rece-unida/](https://opusdei.org/es-co/article/conviene-que-la-familia-rece-unida/) (20/01/2026)